

**Berufsbildungszentrum  
Wirtschaft, Informatik und Technik**

## Streetball

Streetball ist mehr als eine vereinfachte Form des Basketballspiels auf der Strasse. Streetball ist Teil der Jugendkultur. Es gibt keine Schiedsrichter und einheitliche Regeln. Streetball verlangt viel Fair Play. Beim Streetballturnier (3 gegen 3 auf einen Korb) werden am Vormittag die Vorrundenspiele ausgetragen. Nach der Mittagspause kämpfen die Spieler in den Final- und Rangierungs-Spielen um den Tagessieg.



**Datum** Freitag, 8. Juli 2022

**Zeit** 08.30–16.00 Uhr

**Ort** Sporthalle Rossmoos

**Programm**

- Treffpunkt: 08.30 Uhr, Sporthalle Rossmoos
- Vormittag: Gruppenspiele
- Nachmittag: Finalspiele
- Ende: ca. 16.00 Uhr

**Spielbetrieb** Es wird 3 gegen 3 gespielt auf einen Korb. Es gelten die offiziellen Streetball-Regeln. Es wird ohne Schiedsrichter gespielt. Es werden Klassenteams gebildet mit 3 bis maximal 5 Spieler. Sie können sich allerdings auch als Einzelperson anmelden und werden dann einem Team zugeteilt. Genauere Informationen zum Spielbetrieb werden zu Beginn des Turniertages bekannt gegeben.

**Mitnehmen** Sportkleidung, Hallenschuhe, Mittagslunch, Getränke

**Verpflegung** Die Verpflegung sollte selbst mitgebracht oder in der Mittagspause erworben werden. Es gibt kein Verpflegungsstand

**Kosten** kostenlos

**Anwesenheit** Die Anwesenheit am Sporttag ist Pflicht vom Zeitpunkt des ersten Spiels bis zum Ende des Finalspiels.

**Sportlehrer** Roland Witschi (078 755 69 42)